



Senator: Hermann Schützenhöfer

Die Medizinische Universität Graz zeichnete den Steirischen Landeshauptmann mit der Würde eines Ehrensensors aus.

Hermann Schützenhöfer ist neuer Ehrensensator

Gaudeamus Igitur – Die Medizinische Universität Graz hat am 13. Dezember Herrn Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer im Rahmen einer akademischen Feier in der Aula des MED CAMPUS Graz die Würde eines Ehrensensors verliehen. Mit dieser besonderen Auszeichnung würdigt die Med Uni Graz den unermüdlichen Einsatz des Herrn Landeshauptmannes rund um die Verwirklichung der Gesamtvision des MED CAMPUS Graz.

Unter Beisein zahlreicher Ehrengäste aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft sowie hochrangiger VertreterInnen der Kirchen und Religionsgemeinschaften bzw. der Kammern und Einsatzorganisationen nahm Hermann Schützenhöfer die Würde eines Ehrensensors der Med Uni Graz an. In seiner Laudatio betonte Rektor Hellmut Samonigg besonders die Bedeutung der jahrelangen unermüdlichen Unterstützung von Hermann Schützenhöfer zum Gelingen der Realisierung des MED CAMPUS Graz, welche entscheidend zur Verwirklichung des Gesamtprojektes beigetragen hat. Hermann Schützenhöfer dankte für die hohe Auszeichnung mit sehr persönlichen Worten und freut sich auf die neue Aufgabe als Ehrensensator.

Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer ist nunmehr der dritte Ehrensensator der Medizinischen Universität Graz und der erste Ehrensensator aus dem öffentlichen Leben.

» Einige Impressionen

Thursday, 14. December 2017